

cultivateur peut devenir utile à une paroisse sous bien des rapports. Ne pensez-vous pas que ce serait un bonheur pour nous autres d'avoir un peu plus de connaissances ?

Les voisins durent bien convenir qu'avec un peu plus d'instruction eux-mêmes auraient pu mieux tenir leurs comptes, être mieux au courant des affaires, être plus propres à remplir les diverses charges auxquelles un cultivateur peut être appelé dans une paroisse ; mais ils ne restèrent pas moins sous l'impression que le projet de faire instruire trois enfants n'était rien moins qu'insensé.

Cependant, M. F.... tint parole. Ses travaux bénis du ciel, lui en ayant fourni les moyens, outre les trois garçons qu'il fit instruire, il accorda encore le même avantage à trois de ses filles.

Aujourd'hui, lui et sa digne compagne, après une longue et heureuse vie, sont allés recevoir la récompense que Dieu donne aux bons parents, et leur famille fait honneur à leur nom. Elle compte un prêtre, qu'honore le titre de chanoine ; trois religieuses de la Congrégation de Notre-Dame, dont l'une est supérieure d'une maison depuis plus de vingt ans ; un Frère de la Charité ; quatre riches cultivateurs, qui ont tour-à-tour rempli avec honneur les charges les plus importantes de leurs paroisses.

La prédiction : « Il va se ruiner, c'est sûr, » ne s'est pas accomplie. Elle ne s'accomplira pas non plus pour vous, chers lecteurs, si votre devoir vous appelle à faire instruire vos enfants.

Un travail intelligent, une économie bien réglée, un constant entretien de toute chose, et une confiance sans borne en la divine Providence, vous permettront de payer les dépenses nécessaires à cet effet.

(*L'Ami de l'Orphelin*) (1).

(1) *L'Ami de l'Orphelin*, est publié avec l'approbation de Sa Grandeur Mgr John J. Williams, quatre fois par an, par les Frères de la Charité et rédigé par les membres de la Société de l'Ange Gardien, pour subvenir aux frais d'entretien des enfants abandonnés et des orphelins de la Maison de l'Ange Gardien ; souscription, 25 centins par an. Pour les correspondances s'adresser à la Maison de l'Ange Gardien, 85, Vernon street, Boston, Mass.